
Der Vorsitzende des Stadtentwicklungsausschusses, Ratsmitglied Guido Koch (CDU), 
stellt das Abstimmungsergebnis aus der Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 
25.11.2020 zu diesem Tagesordnungspunkt richtig. Die Niederschrift wird berichtigt und 
der korrigierte Protokollauszug hier beigefügt.  
Es wurde entschieden, dass es keinen Ein- und Ausgang an der Raiffeisenstraße geben 
soll. Der Satz soll im Durchführungsvertrag entsprechend gestrichen werden.  
 
Bürgermeisterin Claudia Wieja ergänzt, dass die Firma Röther heute bestätigt hat, dass 
die Wegebeziehung zur Brückenstraße mit einer Treppe / Rampe hergestellt werden 
kann. Man wird diesen Wunsch in die Planung aufnehmen, so dass der Weg zum 
Kirchdorf und Zentrum sichergestellt wird. 
 
Nach den Wortmeldungen der Fraktionsvorsitzenden der CDU, UWG, Grüne und SPD 
lässt die Bürgermeisterin abstimmen. 
 
Der Rat der Stadt stimmt dem Abschluss der Änderung zum Durchführungsvertrag zum 
vorhabenbezogenen Bebauungsplan Nr. 5 -VBP 5- Modepark Röther zwischen 
Brückenstraße und Raiffeisenstraße in Lohmar – Ort zu. Dieser wird mit dem Vorhaben- 
und Erschließungsplan Bestandteil des vorhabenbezogenen Bebauungsplanes 
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